ほけんだより 1月号



平成28年1月4日 青梅みどり第一保育園



あけまして おめでとうございます



今年も元気に 遊びましょ!!

子育ては、割り算ではなくかけ算で!

子どもが一人でじっと考えている時、 子どもの心に割り(÷)込まないでね。

楽しい空想の世界を散歩しているのです。やさしい気持ちでそっと見かけ(×)てあげましょう。



子どもが夢中で遊んでいる時、子どもの 遊びに割り(÷)込まないでね。

遊びの中で想像力や集中力などを養っているのです。細やかな目配りをかけ(×)てください。





子どもがけんかしている時、子どもの けんかにすぐ割り(÷)込まないでね。

子どもたちで問題解決の方法を考えているのです。様子を見て適切な言葉をかけ(×)てください。



子どもがお話をしている時、話を 早取りして割り(÷)込まないでね。

話しながら思考力や表現力を身につけているのです。子どもの話が終わるまで、時間をかけ(×)てください。

子どもは、遊びの中から色々なことを学んでいます。パパやママに遊んでもらう時が一番嬉しいのですが、一人で遊ぶこと、お友だちと一緒に遊ぶことも大切です。そしてそばで見守る人がいると子どもは安心し、遊びに集中します。「一人遊びしているから・・・」と一人ぼっちにしないでくださいね。

また、子どもをみていると日々遊びが進化していることに気づきます。子どもの成長に気づけて嬉しくなる瞬間ですね!大人がそばにいて優しいまなざしで見守ることは、とっても大切なんですよ。

インフルエンザが流行する季節に なりました。

玄関に用意してある≪速乾性すり 込み式消毒液≫を ○ ○ ○

ご利用ください。





ノロウイルスなどによる

感染性胃腸炎にご注意ください!

11月~2月は、腹痛、下痢、嘔吐を主な症状とする感染性胃腸炎が流行する季節です。

予防策は、「手洗い」と「うがい」です。また、施 設内に病気を持ち込まないことも大切です。

上記症状がある場合は、おうちでゆっくりお過ごしください。登園する時は、食事が食べられること、症状がなく1日が過ごせたことを確認していただけますよう、ご協力をお願いします。

園医の一言

まだインフルエンザで受診するお子 さんはいませんが、おたふく(流行性耳 下腺炎)や溶連菌感染症で受診するお子 さんが増えています。 12月22日付

